



LA LETTRE DU MAIRE

Dionysiens et Dionysiennes, Chers Administrés,

En cette période, il est essentiel de nous recentrer sur l'essentiel, plus que jamais, nous devons nous entourer de nos proches, de notre famille et de nos amis et profiter des moments de convivialité, de joie et de bonheur qui vont rythmer les traditionnelles fêtes de Noël et du Nouvel An.

Information sur les réalisations de l'année :

- Rénovation de l'Eglise
- Travaux de voiries, mise en sens unique de la Rue des Savards après la rénovation de la voie, mise en sécurité de nombreuses routes avec comblement des nids de poules.
- Création d'un Conseil Municipal des Jeunes pour lequel un appel de candidatures pour les jeunes de 8 à 16 ans à remettre avant le 20 janvier 2024.
- Un programme de vidéoprotection est en cours

Le recensement de la population de la commune aura lieu du 18 janvier au 17 février 2024 et je vous demande de bien vouloir faire le meilleur accueil à nos agents recenseurs :

Mmes Stéphanie MARCHAND et Céline CHOQUET.

Je vous informe de l'arrivée de notre nouvel employé communal, M. Julien LECLERC depuis le 1er septembre 2023.

Enfin, qu'il me soit permis de souhaiter à tous les nouveaux habitants la bienvenue et une bonne installation.

L'Equipe Municipale et moi-même tenons à vous souhaiter, à toutes et à tous, de passer d'excellentes fêtes de fin d'année et une Bonne Année 2024.

Raymond LE CORRE,
Maire de Saint-Denis-Les-Rebais

